

MESSAGE CODÉ

Par un jour de pluie, alors que les gens se précipitaient pour rentrer chez eux et se mettre à l'abri, un homme sortit d'un bar. Contrairement aux autres, la pluie ne semblait pas le déranger plus que cela. Facilement reconnaissable grâce à sa veste en cuir et sa démarche assez particulière, il s'agissait de l'ex-Commandant Mike. Depuis maintenant plusieurs mois le policier s'était vu remplacé et mis en retraite par ses supérieurs qui estimaient qu'il commençait à se faire trop vieux pour continuer de commander les missions de terrain. Furieux de cette décision prise à son égard, et sans son accord, Mike avait préféré quitter la police et partir plutôt que d'être muté dans les bureaux. Perdu dans ses pensées, il fut accosté par un inconnu plutôt étrange et paniqué. Celui-ci se jeta dans ses bras : « Mike ! J'ai besoin de votre aide ! »

- Mais... qu'est-ce que... ?

- Un gros coup se prépare, il faut empêcher ça !

- De...de...de quoi voulez vous parler ?

Soudain, l'homme se tut et s'écroula, raide mort, devant Mike. Après un court instant de surprise, Mike retrouva spontanément ses vieux réflexes de policier. Il lui vérifia le contenu des poches, trouva son téléphone mobile et eut immédiatement l'intuition que cela lui serait utile. Pour en savoir plus sur les causes de cette mort étrange, il décida alors d'appeler un ami et ancien collègue qui s'occupe des autopsies, afin d'examiner le corps.

Le soir, rentré chez lui, Mike se pencha de plus près sur ce fameux téléphone. Alors que tout était banal, une discussion bien différente des autres l'intrigua. Elle ne voulait rien dire. Les communications ne se faisaient que par codages, un codage qui ressemblait fortement à du binaire. Mike essaya alors de le décoder, sans succès.

Impossible pour lui de comprendre ce qui avait été échangé avec ce numéro inconnu. Il préféra alors se coucher et poursuivre les recherches le lendemain.

Après une nuit agitée, où il ne trouva pas le sommeil, il partit de bonne heure à la médiathèque, avec l'espoir de trouver plus d'informations. Alors qu'aucune de ses recherches n'aboutissait, il tomba sur un ancien article de journal intitulé : « Le hacker et gangster Jason Wilder enfin jugé pour ses attaques ». Ce n'est pas vraiment le titre qui perturba Mike, mais plutôt une petite image de la première page où il reconnut le codage qu'il avait tant de mal à déchiffrer depuis hier. En lisant l'article, il apprit que c'était cet homme qui, il y a une quarantaine d'années de cela, avait créé et utilisé ce codage pour

déjouer les systèmes de sécurité, échapper aux forces de l'ordre et parvenir à exécuter ses attaques. Mike, se dit alors que la solution était là. Il devait retrouver le fameux Jason Wilder afin de déchiffrer les étranges communications.

L'après-midi même, Mike se rendit dans la terrible prison où était enfermé le criminel. À l'accueil, le nom même de Jason Wilder fit changer de mine les surveillants qui étaient de service ce jour-là :

« Cela fait des années que personne n'est venu rendre visite à ce détenu ! »

Accompagné d'un gardien et de son chien, Mike déboucha sur la cour centrale où les prisonniers profitaient de leur promenade quotidienne.

Jason était au centre, attaché au pied par une lourde chaîne en titane qui lui laissait un périmètre de déplacement d'à peine cinq mètres carrés.

- Bonjour Jason, dit Mike, j'ai quelques questions à vous poser.

- ...

Silence.

- Jason ?

- ...

- Bon, je vois que vous n'êtes pas décidé à me répondre... Je vais donc procéder différemment. Si je vous dis, 01111001...ça ne vous rappelle rien ?

Toujours aucune réponse de la part de Jason, mais un comportement très étrange apparut chez les autres détenus. Alors que certains crièrent, d'autres semblèrent vouloir se défaire de leur chaînes. Face à cet agitation, Mike ressentit un frisson qui lui fit froid dans le dos. Il comprit que le criminel ne lui donnerait aucune réponse et se dit qu'il repasserait le lendemain.

Déçu de cette première visite, il se dit qu'il devait aborder le sujet différemment s'il voulait avoir des réponses à ses questions. L'ancien policier comprit qu'il devait voir Jason seul à seul.

Le lendemain, retour à la prison. Mike demanda à voir le criminel seul dans sa cellule. Comme à son habitude, Jason resta très silencieux. Après plusieurs tentatives, un son inaudible finit par sortir de la bouche du prisonnier. Mike, surpris, demanda alors :

- Que dites vous ?

- Je disais que tu devrais te mêler de ce qui te regarde.

- Écoutez Jason, je ne vous demande pas de porter de jugement sur ce que je fais, je vous demande seulement de me parler de ce que vous savez au sujet de ce codage que vous aviez créé il y a quarante ans.

- Pour quoi faire ? Vous le savez déjà...

- Comment ça ?

- Entre nous, si vous êtes là c'est bien parce que quelque chose vous inquiète.

Vous savez déjà que ces messages que vous avez en votre possession n'annoncent rien de bon.

- C'est exact Jason... C'est d'ailleurs la raison pour laquelle je suis ici avec vous. J'ai besoin de votre aide. Ces messages, comme vous dites, que veulent-ils dire ? J'ai tout essayé... Ce codage binaire utilisé ne correspond à aucun autre existant. Il s'agit de celui que vous avez créé.

- Peu importe, je ne vous aiderai pas. Toutes ces histoires m'ont apporté assez de problèmes malgré le plaisir fou que j'ai pris à me jouer des plans de défense de ces misérables flics.

- Hum... Je vois, vous n'aimez pas beaucoup la maréchaussée. Puis-je vous faire une proposition ?

- Dis toujours, mais je ne changerai pas d'avis.

- Avant tout, je tiens à vous révéler que moi aussi je connais bien la police. Il est vrai que vous avez là, juste en face de vous un ancien « flic », comme vous dites. C'est pour ça que je me permet de vous proposer un petit échange.

Suite à ces mots, alors que Mike n'avait même pas fini sa phrase, Jason ne parvint pas à se contrôler et donna un grand coup dans le mur :

- Sort de là ! Je n'est pas de temps à perdre avec un mec comme toi, tu n'auras rien venant de moi !

- Calmez vous... Jason je vous en prie, écoutez moi.

Le prisonnier tourna le dos à Mike et ne dit aucun mots.

- Si vous acceptez de m'aider en me révélant ce qui est dit sur ces messages je m'arrangerai pour que votre peine soit diminuée et que vous puissiez passer les dernières années de votre vie en dehors de ce trou dans le quel vous êtes voué à mourir à petit feu.

- Qui me dit que tu tiendras ta parole ?

- Moi-même.

- Hum ...

- Pourquoi vous ne prenez pas le risque ? Vous avez tout à y gagner.

A force d'insister, le prisonnier finit par céder à la proposition. Ensemble, ils passèrent plusieurs heures sur la fameuse discussion qui avait tant tracassé Mike. Ils en tirèrent une conclusion terrible. Le temps pressait. Jason eut tout de même du mal à annoncer qu'il

s'agissait de la préparation d'un braquage. Un braquage qui aurait lieu à la plus grande banque de la ville. Le plus inquiétant restait que cela arrivait vite et que l'attaque aurait lieu dans les jours qui suivaient. Malheureusement pour Mike, il n'était pas précisé dans les messages où se situaient les préparatifs qui serviraient à commettre cet acte. L'ancien policier eut alors une idée. Il décida de rappeler son ami qui était censé s'occuper de l'autopsie du corps. Il espérait que celui-ci pourrait lui apporter des informations complémentaires. Le téléphone sonna :

- Oui allô ?

- J'ai besoin de ton aide !

- Mike ?

- Oui, oui, c'est moi, désolé mais je suis pressé et n'ai pas le temps pour les formules de politesses. Tu te souviens le corps que je t'avais demandé d'examiner. J'aurais besoin que tu me dise tout ce que tu sais au plus vite.

- Bien sur, attends que je retrouve les résultats de l'analyse ... Voilà, c'est bon, je les ai retrouvés. Figure-toi que sa mort est plus qu'étrange. J'ai retrouvé au niveau de sa nuque une puce électronique. Comme par hasard il est mort d'une décharge électrique. Il n'a pas été compliqué d'en déduire que c'est cette micro-puce qui a causé la mort de ce pauvre jeune homme.

- Tout s'explique !

- Comment ça ?

- Je t'expliquerais tout plus tard. Juste une chose, nous sommes d'accord qu'une personne a bien dû implanter cette puce.

- Oui, jusque là, cela semble logique.

- Donc, cette même personne a déclenché la décharge qui a tué la victime.

- Euh, oui.

- D'accord ! Crois tu que tu pourrais remonter jusqu'à la source de l'émission ?

- Normalement oui. Laisse-moi deux minutes.

Cinq minutes s'écoulèrent et la sonnerie du téléphone se fit de nouveau retentir. Mike décrocha rapidement :

- Alors ?! As-tu trouvé ?

- Bien entendu, tu ne devineras jamais d'où il s'agit.

- Dis moi vite, je n'ai pas le temps de jouer aux devinettes. C'est urgent.

- Tu te souviens de la rue où le meurtre a eu lieu ? Il y a un vieux garage abandonné...

- Oui, oui, je vois lequel c'est, je passe régulièrement devant.

- Parfait, alors tu n'auras pas de mal à t'y rendre, car c'est là-bas que tu trouveras ce que tu recherches.

- Merci beaucoup, je te revaudrai ça.

Mike raccrocha, enfila sa veste et partit sur le champs. Une fois sur les lieux, Mike ralentit le rythme et commença à se faire le plus discret possible. Faisant attention à ses moindre gestes et mouvements, il tenta de regarder par la fenêtre du garage. Malheureusement, elle était condamnée par un carton qui, du coup, empêchait de voir ce qui se passait à l'intérieur. La même chose pour toutes les fenêtres qui donnaient sur la rue. L'ancien policier dut alors faire le tour pour tenter de trouver une ouverture. Une fois de l'autre coté, il vit un camion rentrer dans le bâtiment. Sans se faire remarquer il réussit à s'introduire dans l'entrepôt. Des voix commencèrent à se faire entendre. Pris de peur, Mike se cacha alors derrière une carcasse de voiture. Il regarda par dessus le capot et vit de nombreuses caisses remplies d'armes à feu. Les messages disaient donc vrai. Un coup était bel et bien en train de se préparer. Sur la plupart des ordinateurs présents s'affichaient de nombreux codes binaires semblables à celui qu'il avait pu découvrir. Mike ressortit et appela aussitôt la police. La situation leur ayant été expliquée, de nombreuses troupes intervinrent et empêchèrent le braquage de se produire.

Plusieurs jours après Mike refusa une proposition que lui avaient faite les forces de l'ordre en lui demandant de réintégrer son ancien poste. Il demanda une seule chose en contre-partie, c'est que le prisonnier Jason voit sa peine diminuée, comme il le lui avait promis. Une demande qui, malheureusement, n'aboutit point.